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令和元年度（２０１９年度）第４回東海市地域公共交通会議 会議録 

 

○ 会議の名称 令和元年度（２０１９年度）第４回東海市地域公共交通会議 

○ 開 催 日 時 令和元年（２０１９年）１２月２４日（火） 

午後１時３０分から午後３時まで 

○ 開 催 場 所 東海市役所 ３０２会議室（３階） 

○ 出 席 委 員 佐治錦三（会長）、山口清（副会長）嶋田喜昭（議長）、 

勝田厚秀、小林裕之、藤田重記、山中敏久、湯浅一成、 

片桐眞砂子、蟹江伸樹、大里美栄子、望月俊二、秋山和子、 

松浦道夫、廣田利昭、小川賢二、盛林克浩、 

小林睦夫、渡邊重之、野口剛規 

○ 欠 席 委 員 豊田信昭、天野朝之、服部政春、小野寺伸、永井謙二 

○ 事 務 局 総務部長、危機管理監、交通防犯課長、同統括主任、同主任 

◯ オブザーバー 知多市市民協働課長、同主任 

○ 傍聴者の数 １０人 

○ 議題及び審議の概要 

１ 開会のことば 

２ 会長あいさつ 

  （会長） 

   この会議の重要なテーマである東海市循環バスの改正については、前回の会

議で東海市循環バスの改善案として、具体的なダイヤを示させていただいた。

今回の会議では前回からの修正案を事務局より説明させていただく。市内の公

共交通機関をより良いものとするため、委員の皆様には、それぞれの立場から

忌憚のないご意見をお願いしたい。 

３ 報告事項 

  前回の会議録の確認について 

  循環バスの利用状況等について 

 東海市地域公共交通網形成計画の推進について 

 令和元年度補助系統別事業評価表（横須賀（Ａ）線）について 

事務局による資料１、資料２、資料３及び資料４の説明 

資料１ 
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  （会長） 

   循環バスの利用状況において、利用料金が増えているが、利用者が昨年度よ

り増えたのか。 

  （事務局） 

   １１月は天候に恵まれたこと、及び１１月に実施された東海秋まつりにおい

て無料乗車ではあるが利用人数が増加したもの。利用料金については休日の有

料利用者が増加したことによる影響と考えている。 

４ 協議事項 

  東海市循環バスの見直しについて 

   事務局による資料５の説明 

  （議長） 

   朝夕便について、各ルートでおおよそ何分くらい掛かるのか。 

  （事務局） 

   全てのルートで運転手の休憩時間等も含め、おおむね４０分程度である。 

  （議長） 

   オープンデータ化について補足説明を求める。 

  （事務局） 

   インターネットの経路検索において、現在は特定の個別検索システム（コン

テンツプロバイダ）への情報提供のみを行っているところであるが、今後ＧＴ

ＦＳをオープンデータとすることによって、電車等の公共交通機関との接続や

目的地へ行くための経路検索時にらんらんバスも表示されるようになるもの。 

  （委員） 

   高齢者はパソコンやスマートフォン等による情報収集が苦手なので、情報を

得る手段が少ない。乗継券の利用方法や存在を知らない高齢者も多いため、も

っとバスの乗り方等を啓蒙して欲しい。 

  （事務局） 

   高齢者に対するモビリティマネジメントの実施を予定しているので、声を掛

けていただけると助かる。また、ダイヤ改正のタイミングで時刻表等も作り直

すため、判り易いものを作るよう努めさせていただく。 

  （委員） 



 

3 

 

   地域からは市外（知多市・大府市・東浦町）の買い物施設へ行きたいという

声が多いため、他市との乗り入れや接続についても検討して欲しい。 

  （事務局） 

   後ほどの議題において他市との乗り入れについてはご説明させていただくが、

らんらんバスについては最低限の交通の足として考えているため、嗜好性の高

い部分に関してはご理解いただきたい。 

  （議長） 

   ダイヤや新設バス停については前回の会議を踏まえて現実的になっているよ

うだが、ダイヤについて運行事業者へ確認は行っているのか。 

  （事務局） 

   試験的に運転を行っていただいた。その結果、今回ご提示している朝便のダ

イヤについて一部調整させていただいたものである。 

＜議長による承認採決＞ 

  ・朝夕便のダイヤ調整について 

  ・寺ノ前南（仮称）バス停新設について 

  （一同） 

   承認 

  地域公共交通確保維持改善事業に係る事業評価について 

   事務局による資料６の説明 

  （委員） 

   評価についてはルートごとの評価ではなかったか。 

  （委員） 

   基本的にはルートごとの評価であるが、理由があれば全体での評価でも問題

はない。 

  （事務局） 

   個別ルートの評価ではなく全体で出させていただいているのは、各ルートが

補完し合いながら太田川駅で乗り継ぎが可能であることから、全体としての評

価をさせていただいたものであり、前回も同様に総括として提出させていただ

いたものである。 

＜議長による承認採決＞ 
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 （議長） 

運輸局からの修正指示及び軽微な修正については事務局に一任するものとし

て、承認してよろしいでしょうか。 

  （一同） 

   承認 

  令和２年度（２０２０年度）循環バス無料運行の実施について 

   事務局による資料７の説明 

＜議長による承認採決＞ 

  （一同） 

   承認 

  知多市コミュニティ交通あいあいバスの東海市内の路線変更について 

   知多市による資料８の説明 

（委員） 

   地域の人に対する案内等はどのようにするのか。 

  （事務局） 

   地域説明会等の機会でご案内が出来ればと考えている。 

＜議長による承認採決＞ 

  （一同） 

   承認 

５ その他 

  大府市循環バスの東海市内の路線変更について事務局より説明 

 愛知県バス協会及び中部運輸局愛知支局より配布資料の説明 

６ 閉会のことば 


